LOKALES



Früh genug musste man schon da sein, um beim Frühschoppen am 1. Mai auf dem Gelände des Marienhofs in Braunshardt einen guten Platz zu ergattern. HS-fotos

Sitzplätze heiß begehrt Besucherandrang am 1. Mai zum Frühschoppen auf dem

Besucherandrang am 1. Mai zum Frühschoppen auf dem Marienhof
Braunshardt – Traditionell

Braumsnardt – Traditioneii am 1. Mai wurde auf dem Marienhof in Braunshardt wieder zum Frühschoppen eingeladen. Der Maibaum wurde dieses Jahr schon einen Tag zuvor beim Aufbau des Festgeländes aufgestellt. Es war viel Arbeit, die die

Es war viel Arbeit, die die Freiwilligen des TSV Braunshardt geleistet haben, eine so schöne Umgebung für den Frühschoppen zum 1. Mai zu schaffen. Ihr Einsatz wurde dann auch von Petrus mit Bilderbuchwetter belohnt und die Stimmung war hervorragend. Wären all diejenigen Gäste, die mit dem Rad zum Marienhof gekommen sind, mit dem Auto vorgefahren, hätten die Felder der Umgebung fürs Parken nicht ausgereicht.

Das Blasorchester des TSV

Das Blasorchester des TSV Braumshardt sorgte mit unermüdlichem Einsatz für die richtige Stimmung zum "Tag der Arbeit" und die Gäste zollten der tollen musikalischen Leistung mit viel Applaus Respekt. Neben dem amtierenden Bürgermeister Ralf Möller, der zu diesem Anlass die Wünsche der Bürger nach



Beim Schankdienst konnte Bürgermeister Ralf Möller die Wünsche seiner Bürger direkt erfüllen – in erster Linie die nach ausreichend flüssiger Nahrung Aber auch die eine oder andere Neuigkeit wurde über den Tresen mit dem Bürgermeister ausgetausch.

flüssiger Nahrung am Ausschank direkt und unmittelbar erfüllen konnte, kam auch der Ehrenbürgermeister von Weiterstadt, Peter Rohrbach, zum Frühschoppen nach Braunshardt und genoss die gute Stimmung gemeinsam mit seiner Frau. Bei bester kulinarischer

Bei bester kulinarischer Versorgung genossen die zahlreichen Gäste den sonnigen 1. Mai auf dem Marienhofgelände. Auch die jüngeren Gäste hatten Spaß an diesem Tag, stand ihnen doch eine bunte Hüpfburg zum ausgelassenen Toben zur Verfügung. Dazu veranstaltete der Marienhof einen Selfie-Wettbewerb, bei dem das coolste Selfie mit Maibaum gewinnt. Noch sei das Gewinner-Selfie nicht gezogen, teilt der Marienhof mit, das werde aber möglichst zeitnah erfolgen. Dem Gewinner winkt dann für sein nächstes Fest ein leckeres Spanferkel vom Marienhof.



Die Hochform des TSV Blasorchesters wurde durch die zahlreichen Besucher unterstützt, die zum Marienhof gekommen waren und begeisterten Applaus spendeten.



. Hüpfen ist für Kinder ein besonderes Vergnügen, und wenn sie dann noch so eine tolle Hüpfburg zur Verfügung haben, macht das Toben besonders viel Spaß.